



わたうち

令和6年8月21日
No.7
太田市立綿打中学校



【令和6年度 学校スローガン】
全員が主役！誰一人取り残さず 感動と笑顔が輝く 活力あふれる綿打中学校

まだ11日間（264時間）もある！！



さて質問です。コップに半分の水があります。あなたは どう 思いますか？

①「もう半分しかない。」・・・悲観的、ショック、あきらめ ☹️

②「まだ半分もある！」・・・楽観的、チャンス、楽しみ 😊



同じ状況でも、捉え方1つで前向きになるかどうかが決まります。

長かった夏休みもいよいよ終わりが近づいてきました。やり残したことはありませんか？残る日数11日間（264時間）は、みな平等にあります。5月のゴールデンウィークは4連休でしたが、とてもありがたく思ったはず。11連休となれば、夢のようです。何かをやり遂げるには、まだまだ十分に時間があります。宿題はほぼ終わっていると思います。（ですよ？）2学期始めの実力テストに向けて、「テスト勉強」にも力を入れましょう。久しぶりの実力テストで「手応えのある感覚」を味わって、明るい2学期のスタートを切ってほしいと願っています。準備すると「テストも楽しみ、学校も楽しみ」になります。9月2日、「よく来た！」の紙を掲げて待っています。

こさ切り・除草作業、ありがとうございました。

7月20日（土）に、歴代会の皆様とPTAの皆様のお力をお借りして、木の伐採と草取りをしました。朝7時から始めましたが、気温が高く、汗を流しながらの作業となりました。おかげさまで、校庭まわりがすっきりし、見通しがよくなりました。

2学期は体育祭に向けて、生徒と教職員で校庭の除草を頑張りましょう。凸凹のない平らな地面で、安全に競技をするために、皆さんの力を貸してください！



県総体の結果

綿打中の代表として、県大会でも活躍しました！勝っても負けても、我が生徒のプレーが一番です！綿打ファイトナンバーワン！！

テニス部男子個人戦 市橋・金澤ペア 2回戦敗退(①対前橋六中 ②対子持中)

荒木・清末ペア 3回戦敗退(①対高崎新町中 ②対群附中 ③対スマイリー)

テニス部女子個人戦 萩原・高萩ペア 1回戦敗退(①対多々良中)

テニス部男子団体戦 2回戦敗退(①対みななかみ中 ②対甘楽中)

バドミントン女子個人戦 千田・堀越ペア 1回戦敗退(①対神明)

バスケットボール女子 3回戦敗退(①対藤岡東中 ②対広沢中 ③対高崎矢中中)

吹奏楽部 東部地区吹奏楽コンクール 銀賞



夏休み「もし徳川家康が総理大臣だったら」という映画を見ました！秀吉のセリフが心に残っています。
「仕事だと思わずに！祭りだと思え！！」です。